
1 

建設産業委員会会議録 

令和元年９月３日（火） 

午後 １時１５分 開会 

 

○中川健一委員長 

 只今から建設産業委員会を開会いたします。 

始めに、協議題１「閉会中の調査事項」についてを行います。 

本日の委員会では、委員会報告の作成を行っていきます。 

 

しばらく休憩します。 

 

午後 １時１５分 休憩 

午後 ２時２８分 再開 

○中川健一委員長 

委員会を再開します。 

修正点が沢山ありますので、次回の委員会では、修正案を示させていただき、細かな内容

についても確認をさせていただきながら提言作成に向けて議論を行いたいと思います。 

〈休憩中の確認事項〉・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

・提言 1点目：景観形成を進めるうえでは、市民の協力が必要であることを全面に出す 

景観形成とは何かを先ずは理解していただくこと 

・提言２点目：景観形成地区の市民がまちづくりの予想図を作り上げることを市は 

サポートする 

・提言３点目：提言２からの行動で、研究会や保存会など市民主体の組織を立ちあげてい 

ただき、それを市はサポートする 

・提言４点目：行政がやるべきこと 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

次に今後の委員会の進め方について、協議します。 

しばらく休憩します。 

午後 ２時３０分 休憩 

午後 ２時３２分 再開 

 

○中川健一委員長 

委員会を再開します。 

今後の予定につきましては、９月１７日（火）までに、修正を行った委員会報告案を皆さ

まにメールでお知らせします。次回、建設産業委員会は、１０月８日（火）の全員協議会終

了後に開催し、委員会報告の内容の確認と修正及び協議等を行います。 

委員会中間報告につきましては、現在は１２月議会で行うことを予定しておりますが、報

告書の進み具合で３月議会または５月議会で行うことも検討して行きたいと思いますがよろ

しいでしょうか。 
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【「意義なし」との声あり】 

○中川健一委員長 

続きまして、協議題２「その他」についてを行います。 

他に、何かある方はいらっしゃいますか。 

【「なし」との声あり。】 

本日予定いたしました議事は、すべて終了いたしました。 

これをもちまして本日の委員会を閉会いたします。 

 

 

午後２時３３分 閉会 

 


